

宣言!
祈ろう そして 復活を誓おう

医療法人東西会
「世界に向けてのメッセージ」

SHOW THE FLAG!!
未来からの明かりを照らす!

日本の心宅配便

～愛と叡智を矜持とす～

第33回

～つながって、共に創る未来へ～ 夢と幸せを求めて!!

SHOW THE FLAG!!

～人生100年の時代～ 「生きる」

私は、1949(昭和24)年生まれで今年75歳となる。
団塊の世代(1947年～1949年生まれ)である。
私自身、生きるための“哲学”を持っている。
それは阿弥陀仏に「他力本願」を求めるのではなく、
「自力本願」であるようにと思っている。

今、私達のグループは厚生労働省の医療政策“2025年問題”の解決という大きな壁に差し掛かっている。
その壁を乗り越えようと、あるパーティーを企画している。
(この広告の掲載日にはもう終了しているが)

医療法人 東西会 グループ (千舟町クリニック 安心ハウス仙波)
春の決起大会
厚生労働省 医療政策 (2025年問題 保健医療2035 提言)

上のような看板でANAクラウンプラザホテルのダイヤモンドボールルームに関係者を集め、国策、厚生労働省の医療政策をお互い認知しあい、そして行動し、地域の期待に応えるようにする。

何かに対し「思い」があって、そこから「行動(実行)」にうつり、それが「結果」となる。
私が以前より使っているSEDA(シーダ)モデルからアイデアをもらい、良い「結果」に至るためには「体力」「気力」「能力」「経済力」「インフルエンサー」とさまざまな要素、エネルギーを必要とする。

本当に自分にできるのか?
あきらめずに最後までやり切れるのか?

私はこのように自問自答をしてきて今日がある。
極端な話になるが人間は自分のために生きている。
生きるためには「思い」を「実行」する必要がある。
ピンチの時も「ピンチはチャンス」と捉え実行する。



私の持論になるが、2025年は“福祉社会保障バブル”となった結果、成功者には天から成功報酬という富が与えられ、インセンティブな経営によって、協力者全員にモチベーションアップがもたらされ、結果として、天から富を与えてくれることが体感でき、幸福感からさらに自分自身のモチベーションアップにつながると思っている。

そのような「幸せなイメージ」に浸ることで勇気が湧いてくる自分自身がそこにいる。
私の場合、自己の存在を意識したのは10歳ごろである。

好きなように生きた自分は、また、今後も好きなように生きるつもりである。
もしかしたら、このような自分に酔いしれているだけかもしれない。
私は自分の未来があと20年は続く信じながらこのような幸せな快感に浸っている。

「男は敷居をまたげば七人の敵あり」といわれる。
先月も同じような事を書いたが、私自身男性ホルモンのテストステロンを多く分泌する影響であろうか、積極的な行動が多い。
褒められる行動ではないかもしれないが、妻には「私は間違ったことはしていない。それは今後もない。」と言っている。

形式的ではなく
“実質的な行動”は
本当に疲れますね!!



事業に失敗してもやり直すことはできる。
「物事を改めるのに遅すぎることはない!」
自分自身の生まれ持った性格や能力を考え、
生き方のチェンジ、パラダイムシフトが
大事である。

祈ろう、復活を誓おう!「朝の来ない夜はない」のだから

こういう時こそ常日ごろから用意周到、自己研鑽に努めておかなければならない。
いつ何事が起こってもブレないしっかりとした「実践行動経済哲学」の
実行能力を持っていることが大事だと私は思っている。

混沌とした混沌の世紀を乗り越えよう!
今こそ「つながって、共に創る未来へ!!!」



無料動画共有サイトに
右の動画を公開中!
ぜひ、ご覧ください。



令和の時代
コロナ・災害・不況の嵐だ!



生きる証もない暗黒時代



しかし、朝の来ない夜はない!



今、私たちは立ち上がった!
どんないかせんといけん



令和 プロジェクトフューチャー!
フライドをかけて発信す



私たちは「社会保障領域のブランド」
医療法人東西会グループです!

お医者さんが来てくれる!

365日・24時間体制で対応
(松山市全域)



医療法人 東西会グループ
外来診療(かかりつけ医) **内科** 要予約
内科・外科・麻酔科・ペインクリニック内科
(医師/葉村 歩)

私たちは、質の高い
在宅医療・看護・介護を目指しています。

在宅医療の範囲は、医療機関と患者様の所在地が半径16km以内と
されています。
※特段の理由や事情がある場合は、この限りではありません。



医師数 21名

(令和6年5月現在)

末期がん治療
(緩和ケア)
相談室開設!

安全・安心・健康塾

〈ボランティア活動〉

人の命は、呼吸停止、心停止後5分間で死に至ります。
(5分間ルール)

現場の人達を救命救急士として教育する
「安全・安心・健康塾」の出張講義を
ボランティアで行っております。



(医)東西会イメージキャラクター
「イチゴ・ツル・カメ」
三世代の『絆』を表すキャラクターです。
イチゴはこどもたち、ツルはお父さん・お母さん、
カメはおじいちゃん・おばあちゃんを表しています。

東京大学医学部臨床研究協力機関 愛媛大学医学部臨床研究協力機関
大阪医科大学(研修医・医学生)在宅医療研修・研究協力機関 関西医科大学との在宅医療研修・研究協力機関

機能強化型・有床 在宅療養支援診療所 (医)東西会 千舟町クリニック

松山市千舟町6-4-9 ☎089-933-3788
http://www.touzaikai.jp/